

VIDEO. Le personnel soignant de l'hôpital de Monaco se met en scène pour vous demander de "Restez chez vous"!

MONACO SANTÉ PAR THOMAS MICHEL Mis à jour le 27/03/2020 à 14:02 Publié le 27/03/2020 à 13:57



Le personnel soignant de l'hôpital de Monaco se met en scène pour vous demander de "Restez chez vous". Capture d'écran

En cette période de circulation virale et d'épidémie de coronavirus, le personnel soignant du CHPG fait corps dans une vidéo destinée à vous rappeler à quel point il est important que vous restiez confinés à domicile

Blouses blanches, bleues ou vertes, tous portent le même message.

Ce jeudi, le Centre Hospitalier Princesse-Grace (CHPG), à Monaco, a posté une vidéo de son personnel soignant sur Facebook.

Le message est simple et clair : *"Aidez-nous à sauver des vies, restez chez vous !"*

"PRENEZ SOIN DE NOUS, RESTEZ CHEZ VOUS!"

En anglais, en italien, en monégasque, en allemand, et même en verlan, les médecins et infirmiers forment une chaîne solidaire pour marteler ce message : *"Restez à la maison"*.

Certains reconnaîtront, au milieu de la vidéo, l'humoriste Hassan de Monaco blaguant à la sortie du bloc opératoire.

Hassan qui, lorsqu'il n'est pas sur les planches, officie comme infirmier anesthésiste au CHPG.

Intermarché **TOUT JOUR** Netto

SOUTENONS LES AGRICULTEURS FRANÇAIS EN ACHETANT DES ASPERGES

À lire aussi sur Nice-matin



Neuf nouveaux cas de coronavirus détectés à Monaco ce vendredi



Le bac à sable est-il maintenu ou transformé en contrôle continu? Réponse sans...

Pub



Ces plantes immunostimulantes à avoir chez vous
Nouvelles Poses Santé